

② Constitution imposée par le vote des deux chambres et du Traité de Barcelone.

Souvenez vous du discours extraordinaire de Philippe de Gaulle ! "Souverainiste" décédé prématurément, n'opposant fermement à cette Constitution, décidé ou assassiné car Présidentiable ! Depuis tous les partis siégeant dans l'hémicycle se portent que des organisations devant la division pour porter une Politique Globaliste. (Gouvernance Mondiale), ne pas confondre avec le Mondialisme.

Ce Globalisme est celle vision d'un nouvel ordre mondial dont les deux partisans qui ont jeté à la France la souveraineté imposent au Peuple de France.

Héritage et paradoxe République n'est qu'une façade pour grand théâtre de cette vision Unipolaire.

Yannick Jadot qui a trahi le costume du FN pour endosser celui de Jacques Chirac dont cette posture l'intégralité du discours des années 80, restera si elle était épousée par dominations "Euros" et "Europeenne" donc partisans des Globalistes et de leurs sbires.

Les syndicats, corps intermédiaire à qui la bourgeoisie aujourd'hui impose l'action !

Certainement terminé le temps pour eux d'une "direction" remontant avec les valises remplies de billets pour étouffer les revendications.

Ils doivent constituer des syndicats puissants et démontables où le courant porté par la base est celui qui résonne aux plus aux pommeaux de l'état et le fait inflechir si le politique trahis les travailleurs. De fait pliez simplement par la puissance dissidente et non en mettant le pays à l'arret. Cette construction doit aujourd'hui s'engager ! à imposer !